

Mitsommerabend an der Windmühle

Ennigerloh. (HJH.) Als im Juni letzten Jahres die Ennigerloher Eventveranstalter von RGB light and acoustic auf die Mühlenfreunde zukamen mit der Bitte, im Rahmen einer bundesweiten Aktion zur Darstellung der Corona-Situation der leidenden Veranstaltungsbranche die Windmühle in rotes Licht zu tauchen, da sagten die Verantwortlichen gerne zu. Und konnten am Abend

sehen, wie ihr Denkmal als „Moulin rouge“ wunderbar in Szene gesetzt in die Dämmerung eintauchte. Etliche Ennigerloherinnen und Ennigerloher waren in kleinen Gruppen dabei und genossen das Schauspiel.

An diesem Abend entstand die Idee, einen solchen „Mitsommerabend“ in das Veranstaltungsprogramm der Mühlenfreunde aufzunehmen: Ein lauer Sommer-



Ein besonderes Erlebnis: Die Windmühle als „Moulin rouge“

abend um die Sommersonnenwende, die Mühle ins Licht gesetzt, mit Gesprächen, vielleicht Musik, in angenehmer Atmosphäre mit Freunden einige schöne Stunden verbringen.

Leider ließ die Corona-Situation in diesem Jahr so einen „Mitsommerabend“ in

größerem Kreis noch nicht zu. Die Mühlenfreunde nutzten aber die Idee, um dazu ihre treuen Helferinnen und Helfer einzuladen und sich damit bei ihnen für die Unterstützung auch in diesen Corona-Zeiten herzlich zu bedanken.

Es wurde ein sehr schöner Sommerabend in gemütlicher Runde mit gebührendem Abstand, guten Gesprächen und freundlichem Miteinander. Prachtvoll ging die Sonne über dem Mühlenwall unter, in der Dämmerung präsentierte sich die „Moulin rouge“ dann erneut in leuchtender Pracht.

Dieser erste (kleine) „Mitsommerabend an der Windmühle“ macht Lust auf mehr, die Mühlenfreunde wollen ihm auf jeden Fall einen festen Platz im Terminkalender geben. Bitte vormerken: 25. Juni 2022!



Sonnenuntergang am Mitsommerabend an der Windmühle

Die Windmühle wird wieder geöffnet

Ennigerloh. (HJH.) Über ein Jahr musste die Ennigerloher Windmühle, Wahrzeichen der Drubbelstadt und beliebte Attraktion, für Führungen und Besichtigungen weitgehend geschlossen werden. Das Coronavirus und dessen Anforderungen beschäftigte auch die Mühlenfreunde sehr, um zum Beispiel dennoch mit hohen Auflagen Trauungen durchführen zu können. Angesichts der nun deutlich gesunkenen Inzidenzzahlen kann die Mühle jetzt wieder mit deutlichen Lockerungen geöffnet werden.

Ab sofort sind wieder Führungen und Besichtigungen für Gruppen und Familien nach Terminabsprache möglich. Unter Beachtung der Hygiene- und Abstandsre-

geln, mit Mundschutz und bis zu maximal 20 Personen. An Trauungen auf dem Mehlboden können nun bis zu 30 Personen teilnehmen, mit Teilnehmerliste, mit gültigem Impf-/Genesungsnachweis oder Negativtestat, mit Beachtung der Hygiene- und Abstandsregeln, mit Mundschutz, der allerdings am Platz abgelegt werden kann. Nach der Trauung vor der Mühle gelten die jeweiligen Corona-Anforderungen im öffentlichen Raum, jede/r Einzelne ist dafür selbst verantwortlich.

Anmeldungen für Führungen, Besichtigungen und Trauungen nimmt der Mühlenfreund Heinz Arens, Telefon 02524/950793, entgegen.

Für Interessierte ohne Termin öffnet die Windmühle an jedem ersten Sonntag im Monat nachmittags von 16 – 17.30 Uhr die Tore. Einfach hereinschauen und sich von fachkundigen Mühlenfreunden in die Geschichte der Mühle und des Mahlens entführen lassen. Auch hier gelten Hygiene, Abstand und Mundschutz.

Die Mühlenfreunde planen zudem, die „Alte Dame“ am Sonntag, 12. September, zum Tag des offenen Denkmals in der Zeit von 11 bis 17 Uhr zu öffnen. Auf diesen Tag wurde auch bundesweit der Deutsche Mühlentag vom Pfingstmontag verschoben.



Lädt wieder zu Führungen, Besichtigungen und Trauungen ein – die Ennigerloher Windmühle